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Einladung zur Herbstversammlung 2004
Liebe XYL, lieber OM, 
hiermit möchte ich Sie zur diesjährigen Herbstversammlung des Distrikts Thüringen am 
09.10. in Mühlberg, Gaststätte "Schützenhof" herzlich einladen. Beginn 10:00 Uhr, Ende 
ca. 16:00 Uhr.
Tagesordnung:
Begrüßung und Ehrungen - DL2AVK
Rechenschaftsberichte der Vorstandsmitglieder - DL4APJ (Haushalt), DL1AI (Prüfungen), 
DL1AXL (Jugendarbeit)
Amateurfunk aus Sicht der RegTP - DL1APZ / DL6API
Stellungnahme der Kassenprüfer zum Haushalt
Berichte der Referenten DL5AOJ, DK4RC, DL3ANK UKW-Wettbewerbe, DL1OHS, 
DO1ARA, DO3AWE, DGØOHN
SOTA in THR Bericht und Bilder von Roberto, DJ2AY
Leuchtturm AFu und Hobby - DL2ARH
Mittagspause
Stand der Schulfunkprojekte und weitere Schritte
Mobilwettbewerbe 2004 - DL1AWB
Bericht über ATV Projekte in THR - DL2ARH
Aussprache zu anstehenden Aufgaben und Problemen
Im Anhang finden Sie meinen Rechenschaftsbericht zu wichtigsten Themen und 
Problemen, die im OV beraten werden sollten. Anträge auf finanzielle Unterstützung von 
Projekten bitte an mich oder an Torsten, DL4APJ. Ich ersuche alle Eingeladenen ihre 
Teilnahme zu ermöglichen, in dringenden Fällen einen Vertreter mit der Wahrnehmung der 
Interessen beauftragen. Die Versammlung ist wie immer öffentlich, Gäste sind herzlich 
willkommen.
Ich wünsche eine gute Anreise,
mit den besten 73, Gerhard, DL2AVK

Rechenschaftsbericht
Hallo liebe Funkfreunde,
anlässlich der Herbstversammlung geht es wie in jedem Jahr um die Bilanz des Jahres 
und wie wir sie bewerten.
Die politische Situation ist mit all ihren negativen Auswirkungen auf die jungen Leute auch 
an uns nicht spurlos vorüber gegangen. Dies belegt unsere Mitgliederbilanz, die aber 
dennoch weitgehendst ausgeglichen ist. Wegen finanzieller Gründe gibt es daher eine 
Reihe von Austritten; manchmal aus Scham wird daher die Beihilfe des Distriktes 
ausgeschlagen.
Die Ausstattung der OVe ist sehr unterschiedlich, wer Mittel für Ausbildung und 
Vereinsleben einsetzt, ist schnell am Ende seiner Möglichkeiten. Bisher gab es nirgendwo 
bilanziellen Crashs, danke an die Kassierer für ihre Arbeit.



Mit der Aktivität unserer Funkamateure in THR können wir durchaus zufrieden sein. 
Wettbewerbe, Ausbildung und Technik, hier u.a. QRP, sind inzwischen ein Markenzeichen 
geworden. Unsere Tätigkeit noch sichtbarer machen, wäre mein Wunsch, damit uns die 
Öffentlichkeit besser wahrnimmt.
Im Frühjahr 2005 steht normaler Weise die Neuwahl des Distriktsvorstandes an, 
entsprechend einer Satzungsänderung wäre die Wahl auch im Herbst möglich. Ich schlage 
aber vor bei der alten Regelung zu bleiben. Alles hat ein Ende, nur die Wurst hat zwei und 
so schlage ich Euch als meinen Nachfolger Torsten Schlegel, DL4APJ, vor. Er hat in 
dieser Legislaturperiode mit viel Akribie die nicht einfache Finanzverwaltung gemacht, war 
dadurch in alle Entscheidungen eingebunden und hatte an den meisten Aktivitäten 
persönlichen Anteil. Ich bitte auch um weitere Vorschläge der Ortsverbände für einen 
vergrößerten Distriktsvorstand, der die beruflichen Belastung der OM/XYLs in den 
Ehrenämtern berücksichtigt. Diesbezüglich habe ich den Torsten gebeten, erste 
Gespräche zu führen.
In den Ergebnislisten der Wettbewerbe erscheinen OM aus mehr als der Hälfte aller OVe, 
was wiederum einen Zuwachs bedeutet. Hier haben DAØHQ und DLØGTH, aber auch 
andere Clubstationen ihren Anteil. Vielen Dank allen unseren Aktiven, denen wir immer 
wieder verlässlich begegnen. Auch der THR-Contest sollte wieder zu einem Highlight 
werden, hier will ich um eine exakte Abrechnung bitten. Um die Wertung der OVe über die 
Ergebnislisten gab es Diskussionen mit mir, aber bitte, es ist eben für den 
Distriktsvorstand wichtiges Indiz der Aktivität.
Für den Erwerb des Burgendiploms waren viele unterwegs und auch die Vergabe der 
Fröbelnummern gehört dazu. Ebenso die QSO-Party anfangs Februar.
Mit dem AFu-Treffen in Jena, X22, Kyffhäuser-, X07, Contestkirmes-, X32, und 
Luisenturm-, X24, haben wir ¾ unserer Mitglieder erreicht.
Dankeschön auch an die OM, die jede Woche den Rundspruch realisieren.
Ab 01.09. sind die Mitglieder des Distriktsvorstandes autorisiert, den Sonder-DOK "DVX" 
zu vergeben. Der DV vertritt auch weiterhin, dass jeder OV die Möglichkeit eines S-DOKs 
nutzen sollte, wenn es der Aktivität nutzt. Dies gilt auch für Diplome. Über weitere Dinge 
sollte ganz einfach beraten werden.
73 de Gerhard, DL2AVK

Der Distriktsvorstand informiert
Hallo liebe Funkfreunde,
aus dieser Woche gibt es zu berichten, dass der heutige Thüringen-Contest, wie schon so 
oft, viele OM motiviert hat und so dürfte auch das Ergebnis wiederum zufriedenstellend 
ausfallen. Hinzu kamen besonders gute Bedingungen hinsichtlich Wetter, so dass viele 
Portabelstationen dabei waren. Nach ganz schneller Zählung auf meinen Log-Blättern 
waren ca. 30 OVe QRV.
Am nächsten Wochenende können wir hoffentlich viele OM in Oberweißbach begrüßen 
und dann steht der UHF-Contest zusammen mit der Aktivierung der Burgen an. Auch 
heute, so hoffe ich hat es allen Spaß gemacht.
73 de Gerhard, DL2AVK

2. Burgenaktivitätstag 2004 am 03.10.



Zum 2. Burgenaktivitätstag 2004 des Distrikts Thüringen sind alle Ortsverbände 
aufgerufen, Thüringer Burgen und Schlösser zu aktivieren.
Meldungen von OVen bzw. YLs und OM, die sich beteiligen möchten, bitte - ebenso wie 
die Kontroll-Logs - mit den entsprechenden Details (THB-Nummer, geplante Zeit, 
vorgesehene Betriebsarten und Bänder) an Jürgen, DL3ASJ (eMail: dl3asj@darc.de) bzw. 
per Post: Jürgen Häring, DL3ASJ, Waldstr. 22 in 07589 Münchenbernsdorf.
Die getätigten Verbindungen an diesem Tag zählen - wie immer am Burgenaktivitätstag - 
auch ohne QSL-Karten für das Thüringer Burgen-Diplom. Deshalb geht an dieser Stelle 
die Bitte an alle Aktivierer, ihre Logs möglichst schnell nach dem 03.10. an den 
Diplommanager Jürgen, DL3ASJ, abzuschicken.
Die Bedingungen für das Diplom sowie die aktuelle Liste der Thüringer Burgen und 
Schlösser findet man auf der Webseite des OV Gera, X20: www.darc.de/x20.
Und noch eine eine Bitte an alle Teilnehmer: Obwohl die Diplomausschreibung es zulässt, 
sollten Relais-QSOs auf VHF und UHF nur zur Verbindungsaufnahme und Verabredung 
von Skeds auf den entsprechenden Direktfrequenzen genutzt werden, also bitte 
Relaisverbindungen - wenn möglich - zur Punktevergabe vermeiden!
73 de Jürgen, DL3ASJ
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